

Au dessert, à défaut de fromage, notre invité ami et, en quelque sorte, cousin du Lions nous a présenté son club, Alphonse de, en hommage à Lamartine. Club masculin de 25 membres se réunissant une fois par mois.

restaurant Okavango de Chatillon, après une réunion course portant sur les bénévoles, signaleurs et ravitailleurs.

La soirée crêpes joue l'Arlésienne, l'année prochaine nous demanderons à la famille Rey de nous ac-

portés candidats pour l'opération « Mon sang pour les autres » sont conviés à se rapprocher de notre président pour affiner les horaires et lieux de présence. Leur présence est souhaitée dès 8h. Les clubs de Bourg seront mobilisés déjà quelques jours avant pour une large information.

- Celui qui cède quand il a tort est censé ; celui qui cède quand il a raison est marié !!

- Une robe de femme doit être comme une plaidoirie : assez longue pour couvrir le sujet, assez courte pour être suivie !

- Un imprimeur est un homme qui ne manque pas de caractère et qui cherche à faire bonne impression !

Marc.

Le 2 mars

Les vacances sont finies, nous étions seize autour de la table, même le secrétaire est revenu.

Peu de nouvelles, par contre le Président Alzingre demande une grande mobilisation pour les deux soirées que nous organisons les 12 et 26 mars.

Le vendredi 12 mars, soirée communication. Remise de dons aux associations et communication sur le thème du Rotary et les jeunes.

Le vendredi 26 mars, conférence de Alain Pozarnik, ancien Grand Maître de la Grande Loge de France. Conférence suivie du verre de l'amitié. Entrée 10 € VENEZ AVEC VOS AMIS. Les places sont limitées. RESERVER.

Samedi 6 mars : action « mon sang pour les autres » à Bourg. Eric PERRET insiste pour que chaque rotarien se mobilise pour amener une personne à donner son sang. C'est très important pour que nous ayons plus de deux cents donneurs.

Henri Brun a trouvé un apprenti à présenter au prix du Travail Manuel.

Daniel Sicaud a envoyé une lettre pour présenter sa démission. Nous ne pouvons que déplorer cette décision, motivée par un emploi du temps (trop) chargé. Jacques Guérin a souligné l'impérieuse nécessité de recruter de nouveaux membres, jeunes de préférence.

Michel HATTY s'est renseigné sur le prix d'un camion de 7 m³ pour les restos du cœur de Chatillon. Le budget est d'environ 8 à 10 000 € Nous réfléchissons au moyen de financer cette action.

Suite page 8



En guise de fanion (Lions Alphonse de..) dessins des membres

Plusieurs actions récurrentes :

- Un interclub avec les autres clubs services : marche des vendanges au profit de Sésame Artistique,
 - ♦ Une brocante au profit des enfants de Kandy, village du Sri Lanka. Un membre du club est vice président de l'association de Kandy,
 - ♦ Un trophée golf, au golf de la commanderie, au profit de Handy Golf,
 - ♦ En février, un week-end commun à tous les Lions de Saône-et-Loire, pour vendre du mimosa, au profit d'Alzheimer,
 - ♦ Récolte de bouchons de liège, initiée par Michel Gonon à Macon et étendue à toute la France. Les bouchons sont réutilisés dans la bio-construction. Les bénéfices sont destinés à financer un livret de prévention des accidents domestiques.
 - ♦ "Un dimanche au bord de l'eau", sortie de pêche en étang ou rivière, au profit de l'association "5000 enfants ont vécu leur rêve". Macon prend en charge 5 enfants et leur rêve.
- Peu de membres, mais un programme très chargé, tourné vers le service.

Le 16 février

Le Petit Creux nous a posé un lapin. Soirée poulet à la crème au

cueillir dans leur restaurant.

Le 23 février

Exceptionnellement, un ancien secrétaire reprends le collier pour ce compte rendu.

9 présents pour cette réunion ! Même si nous sommes en période de vacances scolaires, il eut été de bon ton de signaler son absence à notre restaurateur qui a à cœur de nous accueillir de manière plus que courtoise depuis très longtemps.

Commençons par une bonne nouvelle : en cette période de remise de médailles olympiques, LE COLLIER et les fanions ont été retrouvés !! Sacré GABY !!

Courriers :

- ♦ accord de la mairie de VONNAS pour notre soirée au Centre Saint Martin
- ♦ confirmation de l'accord de la mairie de CHATILLON pour notre soirée du 12 mars (il faut envoyer un chèque de caution)
- ♦ invitation à une vente de tableaux à la salle des ventes Lyon 2^e le 8 mars au profit de SCHELTTER BOX (Jean Charles sera présent)
- ♦ Les restos du cœur nous donnent des compléments d'informations sur leur besoin d'un véhicule ; Michel HATTY se renseigne sur les véhicules d'occasion répondant à ces critères.

Rappel : les bénévoles qui se sont

Il est souhaité que cette année, chaque rotarien(ne) puisse « drainer » au moins un(e) donneur(euse), de façon à ce que les 250 dons puissent être atteints.

Info : les comptes de l'opération « Espoir en tête » sont connus. Ils seront présentés lors d'une cérémonie qui se fera à LYON le 31 mai où 5 prix seront remis dont 1 à un chercheur local. Gains de l'opération : 866 392 euros !! Cent places seulement disponibles !!

Soirée communication et remise de dons du 12 mars au centre culturel : pour cette manifestation, le nombre de places n'est pas limité, aussi est-il escompté que le plus grand nombre d'entre nous soit présent.

Notre président s'était engagé à soutenir l'action de la maison de retraite de CHATILLON. A ce sujet, il a assisté à une réunion en compagnie des animatrices et du cadre de santé et le docteur VERNUS, pour la présentation des projets qui devraient être mis en place, et notamment un nouveau concept de communication dénommé « entre le personnel et les résident(e)s.

Notre contribution financière se ferait sous forme du financement d'un abonnement à hauteur de 1500 € Cela nécessite la signature d'une convention entre la mairie (gestionnaire et donataire) et nous (donateur).

Un nouveau concept au profit des personnes atteintes de la maladie d'ALZHEIMER. J'ai bien écouté notre président, mais je ne me souviens plus des détails !!! Comme nous n'étions que 9, je propose que Gaby nous en reparle.

Rappel : les clubs de Bourg organisent en soirée du 1er mars un repas avec thème « soirée italienne » au restaurant le Guidon. En bonnes « pâtes », Jacques GUÉRIN et son épouse, ainsi que Michel HATTY nous représenterons.

Fidèle à ma façon de faire les rapports de réunion, je ne résiste pas à vous livrer quelques belles pensées :